一関市立花泉小学校 校報

夢がては、気のフトわく

第 3 号 2023. 4. 30

文責:校長(門田)

進んで考える子・共に助け合う子・元気でたくましい子

大切にしたいこと 4つの「あ」

4月25日(木)は今年度1回目の全校朝会。1年生も加わって全校で集まる最初の集会でした。毎年度、最初の全校朝会では「大切にしたいこと4つの『あ』」について話すことにしています。

花泉小学校には、1年生から6年生まで470人。先生達も入れると500人以上の人がいっしょに生活しています。たくさんの人がいっしょに気持ちよく生活するために、大切にしてほしい「4つの『あ』」ではじまる言葉があります。なんだと思いますか?

一つ目の「あ」は、「あいさつ」の「あ」です。

あいさつは、<u>あ</u>かるい声で、 いつでもどこでも誰にで も、自分から<u>さ</u>きに、毎日<u>つ</u> づけてすることが大切で す。 あかるく いつでも さきに つづけて

二つ目の「あ」は、「あつまり」の「あ」です。 誰かを待たせることに平気ではいけません。集まる時間を守ります。そして、集まったら自分勝手な 話をせずに静かにします。

三つ目の「あ」は「あとしまつ」の「あ」です。 次に使う人が気持ちよく使えるように、使ったものは元の場所に戻します。使った場所は、きれいに 掃除をします。

四つ目の「あ」は、「ありがとう」の「あ」です。 誰かに親切にしてもらったときに、知らんぷりは いけません。かならず「3秒以内」に「ありがとう」 を言います。「ごめんなさい」も同じです。

- あいさつ
- あつまり
- あとしまつ
- ありがとう

「4つのあ」を大切にして、気持ちよくくらせる花

泉小学校にしましょう。

この日も「去年も話したから、おぼえているかな?」 と話し始めたところ、「うん、うん」とうなずいたり、「つ ぎの『あ』は・・・。」とつぶやいたりする姿が見られま

PTA総会・懇談会の参加ありがとうございました

4月20日(土)のPTA総会には、今年度もたくさんの会員の皆様に参加いただきました。ありがとうございました。

今年度のPTA総会参加世帯数は、319世帯で会員の90%でした。昨年度は「初年度だから、たくさんの方に来ていただけた。」と思いましたが、引き続きの参加率の高さです。そして、参観後の懇談会参加世帯数は347。総会より懇談会の参加数が多い

学で護ん寄ちをま初。皆校気きのせの再した。というではない。これのではいいのではいいのではいいのではいいのではいいのではいい。



総会終了後には少し時間をいただいて、今年度の 学校運営について、お話しさせていただきました。ま なびフェストにもある通り、子ども達にとって「友達 との学び・活動が楽しい・ワクワクする」学校を、保護者の皆様と一緒に作っていきたいと思います。今年度のPTA活動へのご協力をお願いいたします。

授業参観の感想 ありがとうございます

今年度は全学年学級替えを行いました。保護者の 皆さんも「今年の学級は、どんな雰囲気かな?」と 思いながら参観されたと思います。たくさんの感想 をいただいています。一部を紹介します。

○初めての授業参観。娘は親たちの姿に緊張して

いたようですが、前に 出て発表したり意見を 言ったり頑張っていま した。誰一人知り合い のいない中での入学で したが、クラスの子と



じゃれ合っている姿に安心しました。(1年生) 〇親の知らない間に子供はどんどん成長しているなと感じました。1年生の時は自ら手を挙げ発言することはなかったのに、今日の積極的に答える姿に感動しました。手遊びが多かったり聞く姿勢がとれてなかったりとまだまだな面もありますが、これからの成長が楽しみです。(2年生) 〇中学年になると、授業の雰囲気がこんなにも大きいのかと感じました。子ども達も皆、先生の話をしっかり聞き、理解しながら取り組めているようでした。親としても、「一緒に」の立場から「見守り」「支える」へと、接し方も少しずつ変えてい

かなければと思いました。(3年生)

○子ども達が自分の考えを発表できているのを見



て、普段から先生が子 ども達の考えや思いを 大切にしてくださって いるのだなと思いまし た。クラスの友達の人

柄も感じることができました。新しいクラスに子 どもも親も不慣れなところがありますが、学校と 協力しながら子ども達を支えていきたいと思いま す。(5年生)

○「生活時間をマネ ジメント」の授業は 良かったと思いま す。友達と比べなが らみんなで一緒に考



えることで、いつもの家での自分の時間の使い方 (動画・ゲーム)の見直しにもなったと思います。家に帰ってから、ルール・決め事を少しは守ろうと言う気持ちがちょっとだけ感じられる面もありました。(6年生)

他にも、たくさんの感想をいただいています。ちょっとだけしか紹介できず、ごめんなさい。

1年生を迎える会



4月26日(金)、1年生を迎える会が行われま した。

各学級からの自己紹介では、歌があったり、詩の 群読やクイズがあったり、それぞれのクラスの雰囲 気が伝わってきました。1年生の各学級も元気よく クラス紹介ができました。

クラス紹介の後は全校ゲーム。今年度の児童会 も、みんなが笑顔の学校を目指します。